

Une idée derrière la Tech – Épisode 3 : Neutral News

Vous avez dit fake news ? Découvrez comment Arnaud Henric et Jonas Bouaziz de Neutral News, deux étudiants de l'école EPITA, veulent lutter contre ce fléau de nos sociétés contemporaines.

Temps de lecture : minute

2 juin 2019

Pour ce troisième épisode, c'est Arnaud Henric et Jonas Bouaziz, étudiants d'Epita, l'école des ingénieurs en intelligence informatique qui nous racontent l'histoire de leur projet Neutral News. Finalistes à la 3ème place du concours Imagine cup 2018 de Microsoft, les deux étudiants développent ce programme depuis plusieurs mois avec un autre futur ingénieur de leur promotion (Epita Promo 2020), Jérémie Zimmer. La première version de leur plateforme digitale a été lancée début décembre 2018.

Il s'agit d'un outil performant qui aide les médias et les ministères français à détecter les "fake news". L'application centralise et analyse en temps réel et en continu les flux d'articles publiés par des milliers de sources numériques à travers le monde pour mesurer la fiabilité de l'information gratuite en ligne et détecter les potentielles informations manipulées. Plus qu'un projet étudiant, Neutral News représente une véritable aventure entrepreneuriale soutenue depuis le début par Epita et par la DSI (Direction des Systèmes d'Information) du ministère de l'Europe et des Affaires Étrangères depuis le concours Imagine Cup.
